

Le manifeste de la révélation du CHRIST : ODIN

Ce texte ne crée rien, il rend visible ce qui préexistait à l'état latent. Il manifeste au monde un héritage. Il présente la voie du **Christ-Odin**, une religion révélée par **Oleg de Normandie**. Cette religion ne requiert pas une foi aveugle, mais au contraire exige que l'on voie avant de croire. Elle est libre car elle n'est pas organisée et respecte la liberté des pratiquants.

1- Présentation

Le **Christ-Odin** est une voie ouverte aux personnes désireuses de rendre le monde plus juste, de faire le bien, et de cheminer vers la vérité et la sagesse, Cette **religion est libre de toute autorité humaine**, aucune institution ne la dirige, car elle appartient à Dieu seul. Ceux qui ont choisi de croire au Christ-Odin sont appelés les **christ-odiniques**, membres d'une **communauté d'esprit et de cœur**. Être christ-odinique signifie adhérer et croire aux 9 Chapitres et 9 Principes énoncés dans ce texte fondateur. Chaque adhérent reste responsable de ses paroles et de ses actes, et il peut se retirer librement de la communauté.

La mise en lumière de cette religion a été initiée par son révélateur : **Oleg de Normandie**, rebaptisé **Oleg Arthor**, lui qui, habité par l'idée d'une justice supérieure, a choisi d'offrir sa vie pour révéler le chemin tracé par le Christ-Odin. Un chemin éclairé par des données scientifiques et historiques léguées, notamment, par les plus grands savants de l'histoire de l'humanité.

2- La révélation du second livre

Cette religion est révélée dans ce que nous appelons le second livre, il s'agit du livre aux 7 sceaux décrit dans l'Apocalypse de Jean. Ce livre codé est inscrit sur la Terre avec des marques, il implémente la face cachée de l'évangile. Sa colonne vertébrale est l'implantation géographique des temples, qui sont reliés ensemble par la géométrie et l'astro-géométrie. La croix chrétienne est liée aux points cardinaux. En plus des églises chrétiennes, ce livre compte aussi des temples extra-chrétiens et des monuments non religieux. Son langage codé s'exprime également par des signes exprimés dans : les nombres, la géométrie simple, le tracé des chiffres. Il utilise l'étymologie, la toponymie, les symboles anciens, etc...

Le second livre est écrit depuis des temps immémoriaux, et il continue d'être implanté au fur et à mesure du déroulement des siècles, jusqu'à notre époque. C'est le témoignage le plus sincère qui soit, car c'est celui d'un Père à son Fils. Il est un don de sagesse venu des ancêtres habités par le saint esprit, il est une preuve d'amour venue de l'esprit de Dieu, il contient la parole de Dieu. C'est ce livre que les prophètes Hénoch, Moïse, et Jésus ont révélé en leur temps.

Sur le plan religieux, le second livre offre une nouvelle interprétation des évangiles qui débouche sur l'intégration au premier plan de l'Edda, le texte sacré odinique.

Le livre aux 7 sceaux transmet également tout un corpus de données purement scientifiques et historiques, des données inscrites depuis des temps immémoriaux qui sont à la base de notre foi : c'est par ce livre que nous voyons, et c'est par lui que nous croyons au Christ-Odin.



Le dernier texte de la bible, l'Apocalypse de Jean, promet qu'à la fin de l'ère, l'humanité pourra accéder à une révélation divine, celle de Jésus-Christ, or nous sommes à la fin de l'ère, et Oleg de Normandie a eu cette révélation. Oleg Arthur est le révélateur du Christ-Odin, car il fut le premier parmi les hommes de notre époque à découvrir, à comprendre et à révéler le livre aux 7 sceaux.

Valeurs et sources écrites manuscrites

Le **Christ-Odin** unit **Jésus-Christ**, incarnation de l'amour et de la bienveillance, à **Odin**, source de courage et de sagesse, le roi des dieux de l'Edda.

La révélation religieuse, c'est que Jésus était le fils d'Odin. En effet dans la bible, le nom propre de dieu le Père est resté secret, or en vérité, ce nom est Odin. Le dieu de Clovis, le dieu de Jeanne d'Arc et le dieu de François Ier, c'était Odin.

Les textes de référence sur Odin sont réunis dans l'Edda. L'Edda est composé de deux versions qui se complètent en harmonie : Celle de Snorri Sturlusson et celle de Saemund le Sage (Edda dit poétique).

Le Christ-Odin est une religion trinitaire hénothéiste dont Odin est le Dieu suprême.

La révélation historique, c'est que les Vikings nous ont sauvé de ce qui était un enfer sur terre : ils ont stoppé la traite des femmes et des enfants qui étaient châtrés à Verdun pour être envoyés dans des harems. Les Vikings étaient des héros, ils étaient dans le camp de Jésus.

Voici les livres sacrés manuscrits du Christ-Odin, énoncés par ordre d'importance :

- Les évangiles, l'Edda, les actes des apôtres, l'apocalypse de Jean, les lettres de Pierre et Jean.
- Le livre d'Hénoch, l'évangile de Thomas, de Marie-Madeleine, de Philippe, l'Apocryphe de Jean, l'évangile de Vérité, l'hypostase des Archontes, les Actes de Pierre.
- Les mythologies du monde entrent également dans le cadre de l'étude de notre religion, ainsi que l'éventuelle reconnaissance de divinités locales secondaires.
- Les autres livres du nouveau et de l'ancien testament ont leur importance, mais ils contredisent parfois les textes énoncés ci-dessus, car certains passages sont l'œuvre de Saturne et non de Dieu. Ils doivent rester en retrait et ne font plus autorité.

Les **runes** sont les signes sacrés qui contiennent inspiration et secrets, elles expriment la **philosophie** du Christ Odin, leur étude se fait par les trois poèmes runiques : anglo-saxon, norvégien et islandais.

Chapitre 3 : Les 9 Principes fondamentaux

1. **Recherche de la vérité** : Le monde s'est corrompu siècles après siècles, et il nous faut retrouver la vérité. La souffrance est due à la manipulation de nos perceptions par l'esprit motivé par la domination individuelle, on le nomme Saturne/Satan/Loki. Ce qui va nous sauver de ce mauvais esprit, c'est la révélation du Christ-Odin : le dévoilement du second livre, car il permet de redécouvrir rationnellement la vérité historique, scientifique et religieuse. La vérité religieuse révèle l'esprit qui sauve, le Christ-Odin. La compréhension est essentielle, il faut voir pour trouver la foi qui sauve.
2. **Apprentissage et compréhension** : Le principe de base nécessite de comprendre le langage du second livre, l'apprentissage du langage est donc fondamental. La connaissance de soi est également importante : Les faiblesses de l'esprit humain doivent être enseignées afin

d'empêcher la manipulation, et le pratiquant doit diversifier ses expériences de vie pour se renforcer. Seuls un cœur juste et la compréhension profonde du second livre peuvent faire venir l'esprit saint dans l'homme, c'est alors une seconde naissance en Esprit.

3. **Valeurs** : Vérité et Justice, de là, l'amour s'épanouie. La liberté est garantie par l'équité qui émane de la Justice.
4. **Changement d'ère** : Nous sommes à la fin du cycle de la civilisation basée sur l'argent dette, la finance, le matérialisme et l'argent roi, un cycle au cours duquel les hommes vouent un culte à Saturne. Cette civilisation sacrifie l'humain sur l'autel de l'argent. Pour mettre fin à ces sacrifices, il faut repartir sur des bases essentialistes où l'esprit de vérité et de justice doit dominer, c'est l'argent qui doit être sacrifié et non l'humain. L'esprit, le principe et la vertu doivent passer avant le dogme financier. En symbolique religieuse, cela signifie vouer un culte au Soleil, le Christ-Odin, et renoncer à Saturne.
5. **Responsabilité individuelle** : Chaque christ-odinique a choisi son chemin de plein gré et respecte la liberté des autres. Il est individuellement responsable de ses actes.
6. **Les veilleurs de Saturne** : Nous croyons que les anges déchus de la bible ou elfes noirs de l'Edda sont une organisation humaine dont le but est de manipuler la conscience collective, pour le bénéfice des grandes fortunes humaines de la terre, que nous appelons les géants.
7. **Vie après la mort** : Nous croyons dans la vie de l'âme après la mort, nous croyons que la destinée de l'âme est conditionnée par ses œuvres terrestres. Nous croyons en l'immortalité de l'âme des justes rattachés au Christ-Odin. Nous croyons en la réincarnation cyclique de l'âme dans un nouveau corps humain. Le but de la vie terrestre est d'améliorer la vie selon les valeurs de vérité et de justice.
8. **Les anges de lumière** : Nous croyons qu'il existe une organisation mi-humaine mi-céleste qui fait le bien dans l'anonymat. Nous croyons aux guérisons miraculeuses effectuées par des divinités ou par l'esprit de saints toujours vivants dans l'autre monde.
9. **Le Révélateur** : Oleg de Normandie a révélé au monde le second livre, car il le découvrit et le compris par lui-même, en ce sens, dieu le Père a fait descendre l'esprit Saint directement sur lui. Cet acte a été confirmé par les anges de lumière avec le soulèvement de Durandal dans la nuit du 21 au 22 juin 2024, suite au dévoilement du second livre dans le documentaire « le code des Pyramides 2, Excalibur ». Ce baptême reçu de Dieu fut confirmé en la présence de Jésus-Christ, lors des déclarations d'Oleg de Normandie en la basilique Sainte Marie du Trastevere le 8 novembre 2025, où il fut rebaptisé « Pierre-Henri ARTHOR », conformément aux prophéties, si bien qu'on l'appelle désormais Oleg ARTHOR.

Chapitre 4 : Pratiques

- **Lire, réfléchir sur le second livre et les livres manuscrits associés**

- **Prière quotidienne**

Notre Père qui est aux cieux

Ton Nom a été sanctifié

Le temps de ton Règne est venu

Ta Lance a percé le voile
 Tu nous as Sauvés des ténèbres
 Et nous proclamons ton Nom dans le monde.

Béni soit-il car il dit Non à ce monde
 Nous révélons ton Royaume sur terre
 Pour délivrer les Justes du mal

Soleil ! (ou « d'amen à Soleil ! »)*

*permet de marquer l'héritage chrétien dans la période de transition que nous vivons.

- **Hygiène spirituelle :** L'esprit a besoin de vivre en consommant des informations pour se relier au monde, ces informations sont sa nourriture, ce que l'esprit voit est ce qu'il boit. Il faut donc absolument veiller à ce que l'on boit, c'est-à-dire à ce que l'on voit et entend. Il faut boire une eau saine, or depuis le 11 septembre 2001, la plupart des eaux sont globalement empoisonnées par les veilleurs de Saturne. Pour avoir l'esprit clair, éviter autant que possible la consommation des eaux produites par les géants : Médias classiques ou internet (les faux dissidents), éviter leur culture, leur musique, leurs films... Se débarrasser complètement des œuvres des veilleurs de Saturne pour ne consommer que des eaux issues du Christ-Odin, ces eaux saines réactiveront la créativité et de nouvelles eaux propres en découlent.

- **Hygiène physique :**

Exercice : Avoir une pratique sportive adaptée, tant qu'il est possible.

Alimentation : Avoir une alimentation la plus saine possible. Le jeûne n'est pas un fondement religieux, mais un fondement de l'hygiène alimentaire.

Action : Faites le bien, battez-vous pour l'esprit de Vérité, pour ce qui est Juste, et vous recevrez la santé.

- **Deux Fêtes majeures :**

25 décembre : Noël ; 2 février : Chant de l'ours Arthor.

Chapitre 5 : Identité et universalisme

Signes identitaires :

Principaux emblèmes : Mjölnir, Le sceau du Dieu vivant, l'Irminsul, les trois triangles, la fleur de vie, l'Ankh... Ils doivent être symbole du dieu vivant ressuscité lié à la nouvelle ère, en ce sens ni le crucifix, ni la croix latine ne font partie du Christ-Odin, car ils sont de l'ère qui se termine liée à dieu mort sur la croix.

Universalisme :

Le Christ-Odin est le livre du Christ offert à l'humanité. Il fut inscrit sur la Terre et aucun peuple ne fut oublié par dieu le Père. Les grands ancêtres des peuples ont répandu la parole de Dieu sur la Terre entière.

Chaque continent, chaque région de la Terre possède son lien propre avec le Christ-Odin, ce lien est souvent caractérisé par les divinités locales. Les déesses représentent la chair, l'ADN des peuples, en qui l'esprit du Christ-Odin peut s'incarner. Chaque ethnie possède donc sa déesse propre, chaque nation possède ses spécificités spirituelles, incarnées par des dieux locaux. Mais tous sont unis par un Père spirituel commun, Odin et son Christ.

Les mythologies traditionnelles locales, la mythologie asiatique pour l'Asie par exemple, peuvent venir se greffer à ce grand arbre livresque qu'est le Christ-Odin. Pour s'assurer de la présence de ces liens, il suffit de lire le second livre et d'en dévoiler le contenu propre à un peuple donné.

Le tronc principal du second livre est constitué du lien entre Notre-Dame de Paris et les temples égyptiens (Pyramides, Abu Simbel...), du lien entre le cycle du Graal et les divinités de l'Edda et de l'Egypte, auquel se joint le Mont St-Michel.

Chapitre 6 : Dire Non au sacrifice humain

Le Crucifix est un symbole de la civilisation judéo-chrétienne, c'est un symbole de la civilisation de Saturne basé sur la finance. Cette civilisation a démarré par le sacrifice de Jésus sur l'autel de Saturne, et elle continue aujourd'hui à sacrifier des humains par millions sur l'autel de Saturne. Nous devons remplacer le sacrifice humain par le sacrifice de l'argent.

Chapitre 7 : La mission des christ-odiniques

Révéler au monde entier en commençant par la France et ses pays voisins, la Vérité exposée par le second livre afin de sauver l'âme des justes et de permettre leur conversion au Christ-Odin.

Chapitre 8 : Hommages

Gratitude à Jésus et aux prophètes, aux martyrs anciens et récents, gratitude aux grands ancêtres, aux héros célèbres du passé et aux héros restés dans l'anonymat, aux travailleurs de l'ombre, gratitude aux anges de lumière, aux dieux et aux déesses, et enfin, gloire et louanges au créateur de toute chose : Odin est son nom.

Chapitre 9 : Clause d'indépendance

Les christ-odiniques sont des êtres spirituels incarnés et non incarnés. Ils ne sont pas membres d'une institution humaine terrestre, mais ils sont une communauté de pensée et d'inspiration, ils s'engagent dans les rangs de dieu-Odin. Leur chemin est d'abord individuel, et quand ils s'unissent, leur lien est spirituel et leur appartenance est intérieure, sur le plan de la juridiction humaine, cela signifie responsabilité individuelle. L'esprit doit reprendre le pouvoir, cette religion est chose spirituelle, qu'elle ne soit jamais enchaînée, qu'elle soit comme la vie.

Oleg ARTHOR, le révélateur.